



EISENSTADT IN WEISS – DAS NEUE WEISSE FEST IN EISENSTADT VERSPRICHT EIN UNVERGESSLICHES WOCHENENDE FÜR ZEHNTAUSENDE GÄSTE

Eisenstadt, 4.2.2024 - Am 7. und 8. Juni verwandelt sich die Fußgängerzone in Eisenstadt zum weißen Shopping- und Party-Hotspot, den zehntausenden Besucher*innen steht ein Eventerlebnis der besonderen Art bevor. Freitags wird bei der langen Einkaufsnacht geshoppt, zahlreiche Aktionen, Gastronomie und Eventbühnen sorgen für Unterhaltung. Die anschließenden Partys mit dem Highlight der „Friday Night Ö3 Disco“ im Innenhof des Schloss Esterházy sorgen für gute Laune. Am Samstag ist bei EISENSTADT IN WEISS dann auch in der Fußgängerzone Open Air Partystimmung angesagt, eine gute Einstimmung für den Höhepunkt des Wochenendes - das größte Clubbing, das Eisenstadt je gesehen hat: Mit einem Ticket kann auf 11 Floors mit nationalen und internationalen DJs bis in die späten Morgenstunden gefeiert werden. Als spektakuläres Highlight öffnet das Schloss Esterházy zum ersten Mal seine Pforten für das tanzfreudige Nachtpublikum. Die streng limitierten Tickets und die ersten Infos gibt es ab sofort www.eisenstadtinweiss.at.

„Die lange Tradition des Eisenstadtfestes ist mit der Pandemie beendet worden. Im Juni beginnen wir eine neue Tradition und lassen gemeinsam mit unseren Partnern die Stadt in Weiß erstrahlen“, so Bürgermeister Thomas Steiner, der weiter betont: „Dabei ist ‚EISENSTADT IN WEISS‘ mehr als nur ein Nachfolger des Stadtfestes. Es ist die ultimative Fusion. Es verbindet die Lässigkeit des Stadtfestes mit der pulsierenden Musik der Clubszene.“

„EISENSTADT IN WEISS“ ist ein neues Format, das den Charme unserer Innenstadt und die Kulisse des Schlosses in völlig neuem Licht erstrahlen lassen wird. Dieser Event wird das umfangreiche Jahresprogramm bereichern. Zur ‚Music in the City‘-Reihe und den Wein- und Genussstagen gesellt sich nach 2019 im Juni wieder eine Partymeile – und was für eine. Dieses Wochenende wird für Jung und Alt ein Spektakel“, meint Istvan Deli, 1. Vizebürgermeister und Obmann Verein Stadtmanagement Eisenstadt.

„Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit der Stadt Eisenstadt, dem Verein Stadtmanagement und zahlreichen regionalen Organisationen. Wir möchten uns bereits jetzt für das freundliche Gesprächsklima bedanken. Wir haben für die nächste Jahre Großes vor. Eisenstadt ist eine wunderschöne Stadt, die den optimalen Rahmen für eine derartige Veranstaltung bietet, dabei warten für die Besucherinnen und Besucher heuer und die nächsten Jahre viele Überraschungen. Die Synergie für Wirtschaft, Handel & Tourismus ist uns dabei besonders wichtig“, so die Initiatoren von EISENSTADT IN WEISS und Veranstalter der Abendclubbings und Geschäftsführer von Magoo Entertainment, Delicious Events und HSG Events GmbH: Oliver Pusswald, Roland Bartha und Dominik Gschiegl, die auch die Veranstalter der Clubbings von „BADEN IN WEISS“ sind.

Start am Freitag mit Shopperlebnis + Live Acts am Freitag und Samstag in der Fußgängerzone

Das EISENSTADT IN WEISS-Wochenende startet am Freitag mit der „langen Einkaufsnacht“, zahlreiche Shopping-Aktionen gepaart mit einem musikalischen Feuerwerk auf mehreren Bühnen und kulinarischen Genüssen an vielen Gastroständen stehen auf dem Programm. In der Nacht wird dann gefeiert, bei der Friday Night Ö3 Disco im Innenhof des prächtigen Schloss Esterházy und den Friday Night Partys im

Henrici, der Rooftop-Bar im Hotel Galántha und in der Selektion Vinothek Burgenland geben sich schon am ersten Tag die DJs die Klinke in die Hand.

Am Samstag wird dann ebenfalls in der Fußgängerzone vor den Bühnen gefeiert und getanzt, coole Bands und Musiker sorgen für den richtigen Sound. Gastronomischer Leckerbissen sind neben den vielen Food-Ständen an diesem Tag wohl das spezielle „Dinner in Weiß“ im Restaurant Henrici und im Hotel Galántha.

11 Floors – 1 Ticket bei den Clubbings am Samstag

Der Samstag verspricht aber auch eine unvergessliche Clubbing-Nacht in Eisenstadt. Ein Ticket bietet den Zugang zu unglaublichen 11 Dance-Floors. Besonders stimmungsvoll werden die Clubbing-Gäste in den prunkvollen Räumlichkeiten des Schloss Esterházy tanzen, die zum ersten Mal in der Geschichte der Stadt für einen derartigen Anlass geöffnet werden – ein einzigartiges Clubbing-Erlebnis ist garantiert. Viele nationale und internationale Acts machen gemeinsam mit den Gästen die Nacht zum Tag.

Apropos Gäste: besonderes Augenmerk wird bei dem Mega-Event natürlich auf die Farbe Weiß gelegt. Die Besucher*innen in ihren strahlenden weißen Outfits sind selbst ein wesentlicher Teil des besonderen Flairs von EISENSTADT IN WEISS und verbreiten so die magische Atmosphäre in der Fußgängerzone und in den Clubbing-Locations Schloss Esterházy, Henrici, Rooftop-Bar im Hotel Galántha, Selektion Vinothek Burgenland, James Dean und der Skyfall Beachlounge.

Die Organisatoren sind überzeugt, dass EISENSTADT IN WEISS nicht nur die Stadt, sondern auch die gesamte Region in Bewegung setzen wird. Das einzigartige Event verspricht nicht nur eine neue Dimension des Feierns, sondern auch die Möglichkeit, die kulturelle und historische Pracht der Stadt Eisenstadt in einem völlig neuen Licht zu erleben.

Jetzt Tickets sichern für die Clubbings von EISENSTADT IN WEISS

Das Kontingent ist stark limitiert, an der Abendkasse wird es nur vereinzelt Restkarten geben, also schnell Tickets sichern!

Freitag, 7. Juni:

- Friday Night Ö3 Disco im Innenhof Schloss Esterházy
 - VVK und AK: 10€
- Friday Night Partys im Henrici, Rooftop Bar @Hotel Galántha & Selektion Vinothek Burgenland
 - VVK und AK: 10€

Samstag, 8. Juni:

- 1 Ticket – 11 Floors
 - Early Bird (max. 200 Tickets bis 28.2.): 19€
 - VVK: 24€ | VIP (inkl. Getränke VIP Lounge Haydn Saal): 79€
 - AK: 30€ | VIP(inkl. Getränke VIP Lounge Haydn Saal): 85€

Erhältlich exklusiv unter www.eisenstadtweiss.at.

Dresscode: Weiße Kleidung (ausgenommen Schuhe und Accessoires).

ÜBER EISENSTADT IN WEISS

EISENSTADT IN WEISS ist eine Veranstaltung vom Verein Stadtmanagement Eisenstadt in Zusammenarbeit mit der Stadt Eisenstadt und den drei Eventagenturen Magoo Entertainment KG, Delicious Events und HSG Events GmbH. Die drei Eventagenturen sind die Initiatoren der Veranstaltung und verfolgen das Ziel eines der größten Sommerevents im Burgenland zu etablieren und so jährlich zehntausende Gäste jeden Alters zu begeistern. Dabei steht eine branchen- und politikübergreifende Zusammenarbeit mit dem Tourismus, Handel und der Gastronomie im Mittelpunkt.

ÜBER DIE EVENTAGENTUREN

Magoo Entertainment KG, Delicious Events und HSG Events Gmbh können als Veranstalter von „BADEN IN WEISS“ auf über 10 Jahre „Erfahrung in Weiß“ zurückgreifen. Die Veranstaltung in Baden bei Wien ist mit ca. 30.000 Besucher*innen das größte weiße Fest Österreichs und findet heuer von 28. bis 29. Juni statt. Alle Infos findet man unter www.badeninweiss.at. Darüber hinaus verfügt jede der Eventagenturen über mehr als 20 Jahre Eventerfahrung und zahlreiche Referenzen (Auszug): Basketball 3x3 WM Rathausplatz Wien, Beachvolleyball World Tour Baden, Cinderella tanzt, GTM TROPHY, Weinfestival Thermenregion, Club Vino, Strictly White, Strictly Black, Advent im Park Baden, Stadt:Kultur Festival Perchtoldsdorf und Baden, Vienna Rumfestival, Ginmarkt Wien, Vienna Whiskey Festivals, Badener Stadtlauf, SCS RUN, uvm.

www.hsg-events.at

www.magoo.at

www.delicious-events.at

Website: www.eisenstadtinweiss.at

Instagram: www.instagram.com/eisenstadtinweiss

Facebook: www.facebook.com/eisenstadtinweiss

TikTok: @eisenstadtinweiss

PRESSEKONTAKTE

Anfragen für die Innenstadt

Landeshauptstadt Eisenstadt

Bettina Eder

Bürgermeisterbüro, Zimmer 1.02

Hauptstraße 35

7000 Eisenstadt

bettina.eder@eisenstadt.at

Tel.: 02682 705 707

Mobil: 0676 83 705 707

Anfragen für Clubbings:

Magoo Entertainment KG

Oliver Pusswald

office@magoo.at